

Forums pour les consommateurs

Mon conjoint a tiré sur un pur et il reste comme "bloqué" dans sa bulle.

Par Yamaha77 Posté le 14/07/2024 à 15h40

Hier, vers 5h du matin, nous avons décidé avec des amis de se partager un pur. Je ne sais pas de quel type de cannabis il s'agit. En revanche, je sais que c'est bel et bien du cannabis avec un bout de shit en plus. Notre ami nous a bien confirmé que rien n'est coupé.

Je précise que je suis consommatrice occasionnelle mais j'en fume plus que mon conjoint. Lui en revanche, il a déjà fumé du CEB/PTC, deux fois et prend rarement des joints. Donc il n'est pas habitué à la substance

Précision en plus: nous sommes jeunes, 20 ans. Cela joue peut-être aussi

Mon conjoint en a beaucoup fumé, comme moi. Je n'ai pas reçu beaucoup d'effet à part une sensation de détente habituelle. Mais lui, il planait fortement. Il avait l'impression qu'il était "dans un jeu super réaliste" et ses pensées délirantes s'accompagnaient par des spasmes musculaires et vocales.

Cela fait déjà 13h que cela dure. Et entre temps, il a pu dormir une nuit de 5h environ. Nous observons une petite amélioration depuis. Il a un peu moins de spasmes, il arrive à un peu plus se concentrer. Mais cela persiste. J'attends de voir demain matin. Si cela ne s'améliore pas, je compte l'emmener au urgence...

Mais cela m'inquiète beaucoup... J'ai peur qu'il reste coincé ou qu'une maladie mentale s'est "éveillée"... Si quelqu'un a déjà vécu quelque chose de similaire, pourrait-il m'en dire plus pour me rassurer ?

Merci d'avance pour votre réponse

2 réponses

OdreY - 18/07/2024 à 00h30

bonjour

Avoir conscience de nos états c'est déjà un beau travail sur soi. Pour éviter des sequelles parfois il ne faut pas attendre et composer les numéros d'urgence. Ils sont sans jugement et à même de t'aider
Donnes-nous des nouvelles

lks22 - 18/07/2024 à 02h51

Alors bonsoir comment va t'il? est ce que ça c'est arrangé? je l'espère de tout cœur!

pour répondre à ta question on ne reste pas « bloqué » avec du cannabis mais effectivement ça peut éveiller certains troubles mentaux telle que la schizophrénie, ou la bipolarité si ton conjoint a déjà une ou des prédispositions à ces maladies. Je ne veux pas du tout te faire peur, ça peut arriver mais c'est souvent après une longue période et avec des dosages assez exagérés, c'est assez rare que ça arrive à quelqu'un qui ne fume que très rarement je pense que ton copain a du fumer du cannabis synthétique ou alors un cannabis à très fort taux de THC et vu qu'il n'est pas accoutumé ça a du le mettre dans cet état de délire, ça arrive souvent avec du synthétique j'ai vu des amis se frappait la tête en ayant fumer ils étaient dans un état second et pourtant eux étaient de gros fumeur donc ne t'inquiète pas trop si ça continue et que ça t'inquiète beaucoup appelle les pompiers pour te rassurer mais ne te fais pas un sang d'encre ça va sûrement passer il faut plus qu'un joint pour que ça te rende débile!

Courage!